



PREGUNTAS FRECUENTES SOBRE LA SOCIEDAD DE LA MEMBRESÍA

Información general

¿Qué es la Sociedad de la Membresía para Padrinos de Nuevos Socios?

La Sociedad de la Membresía para Padrinos de Nuevos Socios es un programa de reconocimiento para aquellos socios que han demostrado una extraordinaria dedicación y compromiso a la hora de compartir el don de Rotary apadrinando a 25 socios potenciales o más. Apadrinar a un nuevo socio significa ser responsable de traer a un nuevo socio al club, esto incluye proponer a alguien para que su afiliación sea considerada por la directiva del club. Los nombres de estos padrinos figuran en nuestra nueva [galería virtual](#) en Mi Rotary.

¿Cuándo comenzó la Sociedad de la Membresía?

La [galería virtual](#) de la Sociedad de la Membresía empezó a operar el 1 de julio de 2021. Este programa brinda reconocimiento a todos los padrinos de nuevos socios calificados que hayan sido reportados a Rotary.

¿Cuáles son los niveles de reconocimiento?

Los niveles de reconocimiento son:

- Nivel bronce: Padrinos de entre 25 y 29 socios
- Nivel plata: Padrinos de entre 30 y 49 socios
- Nivel oro: Padrinos de entre 50 y 74 socios
- Nivel platino: Padrinos de 75 o más socios

¿Quiénes son elegibles para pertenecer a la Sociedad de la Membresía?

Para pertenecer a la Sociedad de la Membresía, un socio tiene que haber apadrinado a 25 o más socios y haber notificado a Rotary sobre dichos apadrinamientos. Cuando se notifica un nuevo socio a Rotary, se puede nombrar un padrino. El número de nuevos socios que alguien apadrina se registra en la base de datos de Rotary.

Para los fines de este programa de reconocimiento, solo se cuenta el apadrinamiento de nuevos socios entre socios activos del mismo club rotario. Si bien la fundación de un nuevo club, la incorporación de nuevos socios en Rotaract o ayudar a alguien a afiliarse a un club rotario distinto del propio (lo que se conoce como recomendación), son acciones meritorias y podrían incluirse en este programa en el futuro, en estos momentos no se contabilizan como apadrinamientos de nuevos socios.

Si crees que tu registro de apadrinamientos no es correcto, comunícate con data@rotary.org y proporciona toda la información necesaria, incluido el nombre de tu club, los nombres de los socios que apadrinaste y sus fechas de afiliación, y nosotros actualizaremos tu registro.

¿Qué acciones no cuentan para la admisión en la Sociedad de la Membresía?

Si bien la fundación de un nuevo club, la incorporación de nuevos socios en Rotaract o ayudar a alguien a afiliarse a un club rotario distinto del propio (lo que se conoce como recomendación), son acciones meritorias y podrían incluirse en este programa en el futuro, en estos momentos no se contabilizan como apadrinamientos de nuevos socios. Solo cuenta el apadrinamiento de nuevos socios entre socios activos del mismo club rotario.

¿Qué pasa con los nuevos socios de un club satélite? ¿Cuentan estos apadrinamientos?

Los socios de un club satélite apadrinado por tu club contarán para los apadrinamientos de la Sociedad de la Membresía porque los socios del nuevo club satélite son técnicamente parte de tu club. Por ejemplo, si un socio de un club satélite o de un club padrino trae a otro socio del club satélite, este contará como un nuevo socio apadrinado.

¿Pueden los socios honorarios, dados de baja o fallecidos ser incluidos en la Sociedad de la Membresía?

Sí. Todos los socios que hayan apadrinado a 25 o más nuevos socios y cuyos apadrinamientos hayan sido notificados a Rotary serán incluidos en la Sociedad de la Membresía, junto con el estado de su membresía. Dicho estado se actualizará a medida que cambie.

¿Cuentan los nuevos socios honorarios para el total de socios apadrinados?

No. Solo los nuevos socios activos cuentan para el total de socios apadrinados por una persona.

Si tres socios existentes apadrinan a un nuevo socio, ¿reciben los tres crédito por el apadrinamiento?

Rotary reconoce un máximo de dos padrinos por cada nuevo socio. Para agregar un segundo padrino, envía una solicitud a data@rotary.org.

¿Qué pasa con los socios fallecidos?

La Sociedad de la Membresía incluye a todos los socios que hayan apadrinado a 25 o más nuevos socios y cuyos apadrinamientos hayan sido notificados a Rotary.

¿Se incluyen los rotaractianos apadrinados en mi total de apadrinamientos?

No, pero podrían agregarse en el futuro. Nuestro sistema cuenta actualmente con datos limitados sobre los rotaractianos, y estamos trabajando para ampliar el acceso a Mi Rotary para los funcionarios de Rotaract.

¿Recibiré una insignia o certificado como parte de mi pertenencia a la Sociedad de la Membresía?

Los miembros de la Sociedad de la Membresía reciben reconocimiento en la [galería virtual](#), pero no hay ningún elemento físico de reconocimiento. Algunos clubes, distritos y zonas han añadido sus propios incentivos y premios para los diferentes niveles de apadrinamiento, y animamos a los clubes y distritos a brindar reconocimiento a los socios en los eventos locales. Sin embargo, estos no forman parte del programa de reconocimiento de la Sociedad de la Membresía de RI.

Galería virtual

Soy elegible para la Sociedad de la Membresía, pero no quiero que mi nombre se incluya en la galería virtual. ¿Cómo puedo hacer que mi nombre no aparezca?

Si no deseas que tu nombre aparezca en la galería virtual, puedes ingresar a tu cuenta de Mi Rotary y actualizar tus preferencias siguiendo estos pasos:

1. Dirígete a **Configuración de la cuenta**.



2. En «Apadrinamiento», selecciona **No, no deseo compartir esta información**.

Si opto por no participar en la Sociedad de la Membresía pero cambio de opinión más tarde, ¿puedo volver a inscribirme para que se incluya mi nombre en la galería virtual?

Sí. Podrás cambiar tus preferencias de visualización en cualquier momento.

Datos e información sobre apadrinamientos

¿Hasta qué fecha llegan los datos de los apadrinamientos de Rotary

Rotary comenzó a dar seguimiento a los padrinos de socios en 2014. Sin embargo, puedes enviar un correo electrónico a data@rotary.org para notificar apadrinamientos anteriores. Para ello, deberás enviar la siguiente información: nombres del padrino y del nuevo socio, número de socio y fecha de afiliación de ambos, y nombre y número del club. (Nota: la fecha de afiliación del nuevo socio debe ser posterior a la fecha de afiliación del padrino, y tanto el padrino como el nuevo socio deben pertenecer al mismo club). Actualizaremos tu registro si la información que nos proporcionas coincide con la que RI tiene sobre ese socio.

He patrocinado a más de 25 socios. ¿Por qué no consto en la Sociedad de la Membresía?

Es posible que algunos de tus apadrinamientos no hayan sido notificados a Rotary, por lo que esa información no figura en nuestra base de datos. Asimismo, algunas bases de datos locales de clubes o distritos no están sincronizadas con la base de datos de RI. Si tienes alguna consulta sobre tu registro, dirígela a riawards@rotary.org.

Otra posibilidad es que hayas indicado que no quieres recibir correos electrónicos de RI. Si ese es el caso, pero deseas ser reconocido/a, dirígete a la configuración de tu cuenta y actualiza tus preferencias en la sección «Apadrinamiento».

Ten en cuenta que el apadrinamiento de nuevos socios solo puede ser entre socios activos en el mismo club. Si bien la fundación de un nuevo club, la incorporación de nuevos socios en Rotaract o ayudar a alguien a afiliarse a un club rotario distinto del propio (lo que se conoce como recomendación), son acciones meritorias y podrían incluirse en este programa en el futuro, en estos momentos no se contabilizan como apadrinamientos de nuevos socios.

¿Qué pasa si un socio trae nuevos socios pero luego se muda a otro club?

El nombre del padrino se mostrará en la galería virtual con el distrito y el club en el que estuvo activo más recientemente.

¿Qué sucede si uno de mis socios apadrinados cambia de ser un socio Activo a un socio Honorario?

La Sociedad de la Membresía reconoce la iniciativa de invitar a personas a convertirse en socios. Esta acción es digna de reconocimiento por sí sola. Incluso si la persona apadrinada ya no es un socio activo, el padrino aún recibe crédito por ayudarla a unirse a nuestra organización.

Apadriné a nuevos socios, pero no fueron notificados. ¿Puede actualizarse mi información?

Siempre que sea posible atenderemos las solicitudes de actualización de información sobre los padrinos de nuevos socios. Dichas solicitudes deben enviarse a data@rotary.org con la siguiente información: nombres del padrino y del nuevo socio, número de socio y fecha de afiliación de ambos, y nombre y número del club. (Nota: la fecha de afiliación del nuevo socio debe ser posterior a la fecha de afiliación del padrino, y tanto el padrino como el nuevo socio deben pertenecer al mismo club). Actualizaremos tu registro si la información que nos proporcionas coincide con la que RI tiene sobre ese socio.

Comunicaciones y privacidad

¿Cómo se notificará a los socios que forman parte de la Sociedad de la Membresía?

Los nuevos miembros de la Sociedad de la Membresía recibirán un mensaje automatizado que les notificará sobre su elegibilidad y les explicará cómo administrar la configuración de su cuenta si deciden no recibir este reconocimiento.

¿A quién debo dirigirme si tengo alguna otra pregunta?

Comunícate con riawards@rotary.org.